

# 学校だより あしたか 第10号

学校教育目標：かがやく瞳 ひびき合う心 ひろげる力 令和3年12月24日  
重点目標：「いいね！」を見つけよう 富士市立吉永第二小学校  
吉永第二小学校ホームページ <http://www2.city.fuji.shizuoka.jp/~p-yoshinaga2/>

## 吉永第二小って「いいね！」👍 冬休み編

So this is Christmas♪ (クリスマスがやってきたね)  
And what have you done♪ (今年はどんなことをしたの)  
Another year over♪ (今年はもう終わりだね)  
And a new one just begun♪ (新しい年が始まるんだ)



ジョンレノンの『Happy Xmas (War is Over)』を聴きたくなる季節となりました。

2021年の年末を迎えましたが、皆さんにとってどんな1年だったのでしょうか。with コロナの学校生活は相変わらず続いておりますが、GIGAスクール構想が完全実施となり、教育現場では大きな変革がありました。まもなくやってくる2022年はどんな1年になるのでしょうか。相変わらず先の読めない1年となりそうですが、新たな目標を立て、少しずつでも前に進んでいく気持ちを高めるための節目がこの年末年始だと考えます。

明日からは冬休みとなりますが、お子様の健康と安全を願うと同時に、1月6日(木)には明るい笑顔で再会できることを望んでいます。

なお、学校は12月29日(水)～1月3日(月)の6日間、完全閉庁日となります。日直の職員がいないため、その間の学校への連絡に関しては、留守番電話に録音していただくか、1月4日(火)に電話していただくかのいずれかをお願いします。

それでは皆様、よいお年をお迎えください。

校長 望月 敏行

### <お知らせ①>



2021プロジェクトPを完了しました。散歩する地域の皆さんにも楽しい気持ちになっていただけるような素敵な壁画アートに仕上がりました。年賀状の写真に使用したい撮影ポイントもあります。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

### <お知らせ②>

チャレンジ吉二(運営)委員会が、あいさつの輪をもっと広げたいという思いから、他校での取組を参考にしようと、富士川第一小学校とのオンライン会議を行いました。

あいさつの4文字を使った合言葉や、挨拶キャラクターなどの取組をしていることを教えていただき、今後の運営に参考にしようという気持ちが高まりました。

GIGAタブレットの活用により、他校とのネットワーク構築の第1歩を踏み出しました。



### <お知らせ③>

12月14日、15日の2日間に渡って、地域防災指導員の方にお手伝いをお願いし、学年ごとに防災教室を開催しました。5日の地域防災訓練と併せて、子どもたちの防災意識を高めるよい機会となりました。その様子は、学校ホームページ「お知らせ」にてご確認ください。

### <お願い>

👉 冬休み中は、GIGAタブレットを自宅に持ち帰ります。家庭での使用につきましては、家庭でのルールに従って、計画的に使用(AIドリル、キーボード入力練習、調べ学習)ができるような見守りをお願いします。また、夏休み同様に定期的に行われるWindowsのアップデートも確実に行っていただきたいと思っております。

👉 年末年始の人流増加により、各種感染症のリスクが高くなることが心配されます。感染対策及び毎日の健康観察及びLEABERによる報告(午前中可)の継続をお願いします。